
Hallo und danke dir!

Interessante Rückmeldung. Ich schätze, ich bin als naseweißer Beginner einfach in der Gedichtwelt noch nicht
weit genug herumgekommen, um mich an dieser traditionellen Redensart zu stören. Und möglicherweise ist
das auch einfach eine Geschmackssache.

Ändert beides nichts daran, dass deine Meinung hilfreich ist.
Dankeschön!
Yann

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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